

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis ucapkan kepada ALLAH Subhanahu wata'ala, atas segala anugrah-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga semaksimal mungkin penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul "*Analisis Butir Soal Ujian Akhir Semester Kelas X Mata Pelajaran Fisika Di Tinjau Dari Aspek Kognitif Berdasarkan Taksonomi Bloom Di Sma Negeri Medan*", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada: Ibu Dr. Derlina sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si, Bapak Sabani, S.Pd.,M.Pd dan Ibu Dr. Dewi wulandari M.Si., selaku penguji saya pada penelitian ini serta Sabani, S.Pd., M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada rektor UNIMED Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes, serta penulis ucapkan terima kasih juga kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Bapak Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis selama menimba ilmu di UNIMED. Ucapan terimakasih disampaikan penulis kepada pembinaan SMA Negeri 2 Medan, Bapak Buang Agus, M.Pd, selaku kepala sekolah, Bapak H. Arsyad Nst, selaku wakil bidang kurikulum, dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 2 Medan, serta kepada pembinaan SMA Negeri 13 Medan, bapak Mukhlis, S.Pd selaku kepala sekolah , ibu Salmah selaku wakil kepala sekolah , serta sluruh keluarga besar SMA Negeri 13 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada saya sendiri karna masih terus semangat dan

tetap sabar dalam mengerjakan penelitian ini. Terutama salam kasih sayang dan cinta untuk ayah Drs. Hambali, M.Pd, mamak Siti Khadijah ,S.Pd, kakak saya Novida Afriani, S.Pd, Afifah Zahrah, M.Pd., yang tak pernah berhenti mendoakan serta menyemangati penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada orang yang selalu mengingatkan dan mendukung dalam penelitian ini Yuni Simarmata, S.Pd, Alex Santri, S.Pd, Muhammad Ismail, S.Pd, Abdul Gani, Cristian dan juga seluruh rekan-rekan seperjuangan Ekstensi Fisika 2014 serta adik-adik tingkatan yang juga memberikan dukungan kepada saya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Oktober 2020

Penulis,

Azhar Azrai R Hsb

